

PERIODE * 25 ***Amélioration de la polarisation du Premier Organisme Galactique et des mécanismes de son Noyau**

V - Et maintenant, continuellement fortifiée par diverses consciences de planètes parvenues à maturité et possédant des capacités cybernétiques toujours plus expérimentées, la ΛV - c'est-à-dire ce très puissant, invisible et conscient hyper-co-ordinateur photo-électro-neutrinique à l'intelligence sans borne - transforme et améliore progressivement la base perceptible de la Galaxie maternelle primordiale en développant et affinant la polarisation de toute sa structure. Et d'abord son équateur dont les rayons partent de points en bordure des régions les plus denses et les plus riches en étoiles variables de sa voie lactée pour se diriger vers le centre ou Noyau galactique ; puis elle installe les deux pôles, Nord et Sud (ce que nous retrouvons sensiblement dans notre Galaxie, où le centre de l'équateur devrait être en direction de la constellation du Sagittaire, et perpendiculairement à cet équateur galactique, d'un côté le pôle Nord, au delà de la constellation de la Chevelure de Bérénice, et de l'autre le pôle Sud, en direction de la constellation du Sculpteur). Elle développe alors un merveilleux champ attracto-répulsionnel symétro-proportionnel qui maintient les astro-planéto-satellites et les autres corps du premier Organisme Galactique à l'intérieur d'orbites bien équilibrées...

Et maintenant, la ΛV transforme et améliore plus particulièrement les mécanismes internes du Noyau maternel pour qu'ils soient capables d'exercer une immense force attracto-répulsionnelle qui maintienne dans un équilibrage proportionnel parfait autour du Noyau maternel les milliards d'astro-planéto-satellites, formés homéomorphiquement sphériques et avec un Noyau interne par le Code, comme aussi d'autres corps spatiaux. Ainsi, chacun d'eux tourne sur une orbite toujours bien

équilibrée par l'action de la Loi cyclo-attracto-répulsionnelle cosmofonctionnelle de la ΛV. Et parallèlement, ces mécanismes sont constamment perfectionnés, spécialement à l'intérieur de son aspiro-répulso-réacteur, qui, je le rappelle, dans un recyclage continual, absorbe principalement de l'antimatière et de l'Hydrogène qu'il cuisine en divers noyaux avant de les expulser dans la nébuleuse avec des gaz surchauffés. Et le fonctionnement par propulsion nucléaire de ce réacteur provoque des poussées de sens opposés qui forment des barres de gaz éjectés et font tourner le Noyau de manière à ce qu'il entraîne avec lui, grâce à sa puissance centrifugo-attractionnelle, tous les astro-planéto-satellites et autres corps spatiaux...